

RUSSIE – Frein aux importations

Par Inf'OGM

Publié le 22/08/2002

La Russie va arrêter, au moins temporairement, les importations de maïs et de soja américains génétiquement modifiés avec l'entrée en vigueur en octobre 2002 d'une loi sur le contrôle des OGM, a déclaré le ministre de l'Agriculture Sergueï Dankvert. Cette loi n'autorise que l'importation d'une liste restreinte d'OGM (dans laquelle ne figurent pas les produits américains). Renforçant sa législation en matière d'OGM, la Russie a décidé de rendre obligatoire l'étiquetage des OGM ou des produits en contenant, via la mise en place d'un « nouveau code de sécurité sanitaire qui vient remplacer les dispositions en vigueur depuis 1996 ».

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/russie-frein-aux-importations/